
                         BREVES DE COVID

Réunion du 29 avril 2020 à 11 H avec les OS et l’équipe de Direction 

Les présents pour la Direction : Mme Deslandes, Mme Lenfant. Mme Lambourmillac,
Pour les syndicats : Mme Diguet, Mme Lechaux, Mme Fragnier, Mme Pénisson, Mr Maugrion, Mr 
Huvier, Mr Champagne.
MME Desbois n’était pas présente lors de cette réunion puisque en audio conférence avec le préfet.

Point sanitaire     :

La situation est stable.
2 collègues toujours en arrêt, très fatigués, 5 ont repris ou peuvent reprendre.

Point PCA     :

- 90 personnes en présentiel, un chiffre en augmentation dû aux arrêtés mensuels pour certains 
services comme le SPFE ou la Paierie départementale.
- 64 personnes en télétravail.
On dénombre 28 personnes dans les SIP  du département, situation stable pour le moment même si 
on constate une augmentation des mails et appels téléphoniques. Confinement oblige !
Il y aurait eu pour la semaine 17 (du 20 au 24 avril) : 1235 appels décrochés pour les SIP du 
département. 
Quant au SIP de Châteauroux qui ne peut faire l’objet que d’un décompte manuel, on a une 
moyenne de 70 appels décrochés pour 80 appels entrants  par jour 

Suite à la conférence de presse de MME Desbois vendredi 24 avril, un article est paru dans la 
nouvelle république, un sujet  est en cours sur Bip TV, l’echo du Berry et France Bleu. 

Cette dernière a proposé à la Direction de participer à une 
émission intitulée « vie pratique » pour les connaisseurs des 
programmes... 
Cette émission (comme tous les articles) vise à promouvoir les 
moyens dématérialisés de contact et de déclaration des revenus. 

 Aujourd’hui nous ne connaissons pas les conditions de dé-confinement  applicables pour notre 
département (peut être que l’audioconférence de ce matin avec le préfet donnera un début de 
réponse mais nous n’étions pas conviés vous vous en doutez bien !)
Du coup, la direction étudie diverses solutions :
-peut-être devrons-nous assurer des rendez-vous en juin mais sur des
sujets qui n’auront pas pu être traités par téléphone ou peut être pas ? 
-de même pour nos collègues en garde d’enfant qui sont déjà sollicités
par les mairies de leur commune pour le retour des enfants dans les
écoles, peut-être resteront-ils en ASA  ou peut-être pas (mais la la
DGFIP doit s’adapter nous a-t-on dit, ce qui veut dire et ne rien dire !!!) 



-peut-être le retour en présentiel de télétravailleurs pour
redistribuer les ordinateurs aux agents « empêchés »...
-peut-être que la situation de plusieurs agents mérite d’être
étudiée de plus près : agents en ASA pour garde d’enfant
avec un conjoint qui ne travaille pas !
-peut-être qu’un enfant de 14 ans peut se garder tout seul
(dans les textes, c’est 16 ans)
 

Tout cela sera étudié  « très finement » dixit la Direction  sur fond de
missions prioritaires ou pas !
Bref, beaucoup de peut-être et beaucoup d’attente de réponses de la
DG.  
Sachez toutefois qu’afin de guider la direction dans ces prises de
décisions, les chefs de service font en ce moment  un recensement afin
de « clarifier la situation des agents » !

Un CHSCT s’est tenu hier, en audio conférence, vous en aurez bientôt
le compte-rendu complet. Un autre se tiendra après le 11 mai et qui sera

plus spécifiquement axé sur les conditions de reprise. On y
parlera beaucoup de distanciation, de plexiglas, de gel, de masques (lavables pourquoi pas 
en attente de consignes de la DG ), de visières (en attente de consignes... de la DG pour le 
moment pas à l’ordre du jour), de sens de circulation dans les couloirs etc etc  

MME Deslandes cherche toujours à joindre le responsable du restaurant administratif mais il 
semble très « confiné » puisque injoignable à ce jour, nous vous tiendrons informés dès que nous 
aurons des nouvelles sur ce sujet. 
Pour le moment une deuxième salle de restauration équipée d’un micro-ondes est accessible au rez-
de-chaussée vous pouvez vous y rendre en toute discrétion,  la caméra présente dans cette salle  a 
été occultée.

Nos collègues de Châteauroux sont destinataires d’un mail afin 
d’organiser ces espaces. Nous sommes toujours surpris de voir à quel 
point , sur certains sujets, les consignes peuvent être aussi directives !
Pour nos repas, il semble que nous ne soyons pas en capacité de faire 
rimer convivialité et sécurité.
Les intéressés ne sont toujours pas consultés.

Premier mai oblige, prochaine réunion le lundi 4 mai. 

Pour  nous  comme  pour  la  direction  la  priorité  reste  la  sécurité  et  la
protection des agents.

Tenez-nous informés de votre situation sur vos sites et dans vos services.
Prenez soin de vous, lavez vos mains et le reste ! 


